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第四编

提案、社情民意

第五节  提案咨询交流

房山区政协五届二次会议至六届二次全会期间共举办了 4 次提案咨询交流活动。会议期间，邀

请区政府主管部门，分为几个专题组，采取座谈、互动形式，就提案涉及的相关问题与委员现场交

流沟通咨询。

房山区政协五届二次会议提案咨询交流

区政协五届二次会议期间举行了“促进全区经济社会快速协调健康发展”为内容的提案咨询交流

会。咨询交流活动分四个专题组进行。区建委、区农委、区市政管委、区交通局等31个部门领导参加。

委员分别就卫星城建设使用新型建材、本区房地产业资源整合、黏土砖的替代产品发展、新型

农民培训等问题进行了咨询。委员们还提出了加强校企合作等形式，促进全区经济社会快速发展的

建议。

在这次提案咨询交流活动中，委员们分别就经济科技、城镇建设、教文卫体、社会法制等方面

问题向与会领导进行了咨询，涉及大气治理、非公经济发展、交通整治、建筑建材业发展、农村富

余劳动力转移、精品卫星城建设等诸多人民群众关心的热点、焦点问题。

房山区政协五届三次会议提案咨询交流

分城镇建设、经济科技、科教文卫、社会法制 4 个专题组进行提案咨询交流活动。区委、区政

府的 34 个部门领导参加了活动。 

北京市房山区志印刷稿（下册）.indd   501 2016-9-2   15:23:37

该文档是极速PDF编辑器生成，

如果想去掉该提示,请访问并下载：
http://www.jisupdfeditor.com/



502

房山政协志

委员们就加强小公共汽车管理、杜绝小公共汽车在主要干路街区随意停车、全区初中教育师资

水平不高、农村黑网吧以及严格网吧管理、燃煤锅炉集中供热问题进行了咨询。

委员们反映区域内的三轮车大多为外地人经营，经常逆向行驶、抢行等，尤其是机动三轮车行驶

速度快，存在严重的安全隐患，应加大管理力度。并就全区人力、机动三轮车的管理提出意见和建议。

房山区政协六届一次会议提案咨询交流

分成城建经济、教文卫体和社会法制两组进行提案咨询交流。本次交流活动还邀请了部分居民

小区的居民代表参与。

委员们就中小企业融资难问题、教委提出的“山区工程”、社会治安、燕房两地黑出租车的治理、

燕山大件路改造等问题进行了咨询。委员还提出，良乡城内部分居民区还是上世纪 70 年代建造的房

子，上下水设施已经老化，存在许多隐患，建议政府有关部门列入议事日程，尽快予以解决。区建

委给予答复，用两至三年时间，对老旧小区基础设施实行全面改造，切实为居民解决实际困难。

房山区政协六届二次会议提案咨询交流

分成城建经济、教文卫体与社会法制、“三农”三个组举行了咨询交流会。区委组织部、区发改委、

区工业局、区教委、区市政管委等 32 个部门领导参加了交流活动。本次交流活动还邀请了部分群众

代表参与。

委员们就产业结构调整、土地管理、交通建设、社会保障、医疗卫生、安全饮水、体育设施建设、

社会治安稳定等人民群众关心的热点问题分别向与会领导进行了咨询。

委员们建议，在保障性住房建设、群众饮水、养殖种植、土地承包、群众就业、农村合作医疗

资金补贴发放等方面存在的问题，区委区政府有关部门应予以高度重视和支持。
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